



## Entrevista

### Alejandro Moreno (Presidente Nacional del PRI)

“Algo que es muy importante y que hay que poner en contexto es que México no va bien, no tenemos buenos resultados, no hay resultados en economía, salud, en todos los temas para una mejor calidad de vida para los mexicanos, por ello, nosotros en este contexto es que hemos trabajado durante los últimos meses, hemos visto que en este momento no es un tema fundamental, o vital una iniciativa de Reforma Electoral.

El asistir a la marcha es dar la posición de nuestro instituto político, pero también reconocer que hay una gran mayoría de la sociedad civil comprometida que respalda el modelo democrático, que quieren transparencia, rendición de cuentas, fortaleza al Instituto Nacional Electoral, al Tribunal Federal Electoral y lo que queremos es que se siga fortaleciendo el proceso democrático en México. Quiero mencionar que no hay una propuesta como tal de iniciativa que se haya presentado, hay más de 100 iniciativas de reformas constitucionales, de reformas legales que hemos presentado diputadas y diputados; el PRI no ha presentado ninguna iniciativa de reforma, lo que se está trabajando en el Congreso es un grupo plural de trabajo convocado por tres comisiones, pero no hay ningún documento que haya nacido del partido”.

[https://drive.google.com/file/d/15IEgmWGMVS5YQ-6hVs53Li6Tf\\_375-Vt/view](https://drive.google.com/file/d/15IEgmWGMVS5YQ-6hVs53Li6Tf_375-Vt/view)